



Santa Magdalena Sofía escribe desde la ciudad de Roma Italia, a la Madre Eugenia de Gramont, el 28 de septiembre 1837 año de pandemia en Italia. Inspirada en esta Carta Santa Magdalena Sofía nos diría:

Querida familia

Sé que estáis viviendo una pandemia.

Yo viví esto hace casi 200 años. Siento una gran compasión y debilidad por todo lo que estáis padeciendo: cada cifra, cada nombre, cada enfermo que veo y escucho en los medios de comunicación tiemblo y siento morir con ellos.

En mis tiempos, yo creía que la pandemia no llegaba a mi país, a la sociedad, a mi gente, pero este azote rompió la barrera que le había impedido entrar. Esta increíble enfermedad lo traspasa todo y se escapa a todas las previsiones, se extiende por aquí y por allá y no esperéis a que el frío o el calor lo amortigüe...

Pero, dejaos un tiempo para asumir lo que estáis viviendo, dejad que vuestras emociones afloren,... estad más serenos que nunca ¡aunque conozco de cerca las noches que estaréis pasando!

Sí os digo que no dejéis de escuchar a Dios lo que os quiere decir cada día, os va a sostener, os va a apoyar y os va a dar la fuerza ante la pandemia que estáis viviendo.

Os vais a dar cuenta que todos vuestros asuntos han quedado interrumpidos y lo serán todavía más aún, pero estad seguros que es Dios quién os sostiene y el amor del Corazón de Jesús está cerca vuestra.

Paraos de vez en cuando y atreveos a pensar y sentir que es lo importante.

Adiós, queridos amigos. Rezo por vosotros.

Os quiere. Sofía.

